
質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 16 市 長

① 趣旨・目的・活動内容について

② 活動実績について

③ 今後の展望について

④ 周知・ＰＲ方法について

① 現在の体系について

② 利用者への周知・ＰＲについて

③ 各部署との連携について

① 派遣職員との意見交換の現況について

② 今後の対応策について

③ 派遣職員から寄せられた意見に対する対応について

2 1 教 育 長

① 平成29年４月１日での待機児童数の見込みについて

② 待機児童数のカウント方法について

③ 待機児童発生の要因について

④ 待機児童対策について

⑤ 民間保育所の保育士の処遇について

① 待機児童について

② 放課後児童支援員認定資格研修の実施について

友
和
会

無
会
派

（１）保育所等の待機児童について

議
員

（２）放課後児童クラブについて

3

月

8

日

平成２９年第１回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

１　市長の政治姿勢について

１　子育て環境の整備について

岡
﨑
　
義
典

今
村
　
裕

（１）みなみそうま復興大学の活用について

（２）被災者支援に係る公共交通体系のありようについて

（３）派遣職員との意見交換の実態について

議
員
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質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

3 5 市 長

① 平成28年度福島県原子力被災12市町村農業者支援事業の申請

状況と本市としての取り組みについて

② 県の「ＧＡＰ（農業生産工程管理）」認証取得支援に対する

本市の対応について

方について

① 震災前及び現在の活動状況について

② 市としての今後の考え方と対応について

① 震災前及び現在の活動状況について

② 市としての今後の考え方と対応について

① 主食用米の作付比率向上への支援について

② 旧避難指示区域内での営農再開の考え方について

市 長

① 安全・安心の確認と市民への内容周知について

② 学校給食への南相馬市産使用の時期について 教 育 長

③ マスコミ等を通じた県内外への情報発信について 市 長

① 公共施設埋設物の搬出について

② 再生資材化技術を用いた仮置き場の集約について

無
会
派

奥
村
　
健
郎

議
員

（３）南相馬市有機農業推進協議会の現状と今後のあり方について

（４）主要作物への取り組み支援について

２　市長の政治姿勢について

（１）生活圏・農地除染終了後の対応について

（２）除染土壌等の搬出及び考え方について

１　平成29年度における具体的な農業振興策について

（１）営農再開等に向けた農業者支援策のあり方について

3

月

8

日

（２）市内における各区の認定農業者協議会の現状と今後のあり
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議
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・
氏
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所
属
会
派

答 弁 を
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質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

4 11 市 長

① ロボット導入に対する助成制度について

② ロボットの地産地消について

③ ロボットテスト場の提供について

④ ロボット導入に向けた現状の把握について

市 長

① 脳卒中センター活用の具体策について

② ヘリポートの活用について

③ 患者への対応について

④ 脳卒中に対する市民への周知について

① 救急医療の受け入れ体制の強化について

② 病院群輪番制との連携について

市 長

① 双葉地方広域市町村圏組合とのかかわりについて

② 市立総合病院とのかかわりについて

市 長

市 長

① 建設工事の発注方式の現状について

② 下請工事額の是正について

① 分離発注の対象範囲の拡大について

② 下請業者の相談窓口の設置について

友
和
会

（１）公立双葉准看護学院の開校について

４　本市のサッカー場について

（１）本市のサッカー競技人口について

３　公立双葉准看護学院について

１　ロボットのまち南相馬について

田
中
　
一
正

議
員

3

月

8

日

（２）サッカー場増設の考えについて

（１）発注方式等の現状について

（２）一括発注から分離発注への切りかえについて

（１）ロボットの利活用促進について

５　本市発注工事のあり方について

（２）ロボット利活用の範囲拡大について

２　南相馬市立総合病院の運営について

（１）脳卒中センターの運営について

（２）救急医療について

（３）市内で不足する診療科の改善対策について
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質
問
順
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議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

5 10 市 長

① 市立総合病院における病床機能について

② 市内病院の病床稼働率の向上について

① 市立病院の担うべき取り組み方針について

② 市立総合病院の病病連携・病診連携の推進について

③ 市立総合病院の経営の効率化と経営意識について

6 2 市 長

① 迅速に執行するための組織・体制について

② 意思決定など行政手続きの改善について

③ 各種行政情報の公開について

① 市内の医療環境・課題について

② 地域の医療における公立病院の役割について

③ 医療の復興に向けた今後の取り組みについて

7 15 市 長

① 公約達成に向けた課題について

教 育 長

① 児童生徒の生きる力の基は何か

市 長

① 高齢者の健康寿命対策について

① 一般廃棄物の減量対策について

門
馬
　
和
夫

議
員

水
井
　
清
光

議
員

友
和
会

尚
友
会

無
会
派 （３）高齢者の健康保持と増進について

（４）ごみゼロ対策について

（２）生きる力について

（１）公約の達成について

3

月

8

日

（２）医療の復興について

（１）復興に向けた執行体制について

１　市長の政治姿勢について

（２）南相馬市立病院改革プランについて

（１）南相馬市の医療環境における問題点と課題の整理について

3

月

9

日

鈴
木
　
昌
一

１　南相馬市の復興に向けた取り組みについて

１　市長の政治姿勢について

議
員
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質
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議
席
・
氏
名

所
属
会
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答 弁 を
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質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

8 17 市 長

① 浪江町への無償譲渡について

② 東北電力が当市からの要請により検討することについて

③ 旧浪江・小高原子力発電所用地における浪江町との連携につ

いて

① 南相馬市として今後の対応策について

② 空き家の管理対策について

① 旧避難指示区域内の空き地活用について

② 本市への移住者の支援策について

① 小高区商業施設整備について

② 買い物弱者支援について

① 小水力発電の取り組みについて

② 小水力発電の推進計画について

教 育 長

① 2020年からの小学校英語教科化について

② 取り組みへの課題について

9 7 教 育 長

① 各校におけるいじめ防止の手法について

① 南相馬市いじめ問題対策委員会での調査内容・手法について

② 調査結果報告までのスケジュールについて

① 今後のいじめ防止等の取り組みについて

竹
野
　
光
雄

改
革
ク
ラ
ブ
（２）空き家対策について

（３）移住定住促進策について

（４）帰還住民に対する利便性向上について

（５）再生可能エネルギーの推進について

尚
友
会

（１）旧浪江・小高原子力発電所用地について

（１）これまでのいじめ防止体制について

（３）今後のいじめ防止体制について

１　市長の政治姿勢について

議
員

太
田
　
淳
一

１　いじめ防止対策について

（６）小学校英語教科化の実施について

（２）南相馬市いじめ問題対策委員会について

議
員

3

月

9

日
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質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

10 13 市 長

① 南相馬市の格差是正について

② 平成28年７月１日の国・県・市の確認事項について

③ 暮らしの復興に落ちこぼしはないのかについて

④ 原発から20キロメートル圏外の原町区と鹿島区における固定

資産税の負担増について

① 交通事故について

② 市内事業の展開について

③ 本市の健康状況について

市 長

① 障害者差別解消法への取り組みについて

② 誰もが障がい者サポーターについて

③ 「介護マーク」の普及周知について

教 育 長

① 教育機会確保法について

① 重大事態について

11 12 市 長

① 子供の貧困対策について

② 子供の口腔崩壊の実態と対策について

③ 就学援助制度の改善について 教 育 長

④ 大学等進学への支援について

市 長

① 生活困窮者の健康管理について

教 育 長

① 避難を余儀なくされた児童生徒の現状について

② 教員が子供たちと向き合う時間の確保について

③ 「子供の居場所」づくりについて

市 長

3

月

9

日

3

月

10

日

２　子供たちが夢や希望を持って生活できる環境の整備について

（１）子供たちに寄り添った支援のあり方について

３　高齢者等の移動手段の確保について

（１）デマンド型乗り合いタクシーの導入について

議
員

改
革
ク
ラ
ブ

日
本
共
産
党
議
員
団

３　教育行政について

（１）教育を受ける権利について

（１）健常者と言われる私たちが実施できることについて

荒
木
　
千
恵
子

渡
部
　
一
夫

議
員

１　市長の政治姿勢について

１　格差と貧困の是正対策について

（１）子供の貧困への支援について

（２）健康格差への支援について

（２）市民生活について

（２）いじめ防止対策について

２　共生社会の実現に向けて

（１）東日本大震災及び原発事故について
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質
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議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
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質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

12 19 市 長

① 小高病院の入院機能の存続について

① 除染土壌等の中間貯蔵施設への輸送について

② 除染土壌等の安全な管理について

教 育 長

① 保育所の待機児童の実態と解消の見通しについて

② 保育士の処遇改善策について

③ 小高区の認定こども園のソフト面の対策について

市 長

① 市民説明会等における本市の立ち位置について

13 18 市 長

① 周産期医療の現状について

② 周産期母子医療センターの取り組みについて

教 育 長

① 保育士不足の状況について

② 保育士確保策について

③ 離職者再就職支援について

市 長

① 児童虐待の現状について

② 母子健康包括支援センターの設置について

③ 市区町村子ども家庭総合支援拠点整備について

教 育 長

① 小中学校における不登校児童生徒の状況について

② 不登校改善策について

市 長

いて

① 高齢者・障がい者・児童等に係る福祉サービスの総合的な提

供について

② 複数の福祉サービスの提供について

市 長

① 障がい者等の個別計画の進捗について

② 避難要支援者の声をどのように反映しているかについて

市 長

① 復興再生推進室（仮称）の設置について

3

月

10

日

（２）働きながら安心して子供を育てる環境づくりについて

（３）子供の人権を守る取り組みについて

（４）教育を受ける権利について

２　新たな時代の福祉ビジョンについて

（１）地域の実情に合った総合的な福祉サービスの提供の推進につ

３　地域防災計画について

（１）避難地域計画策定について

４　復興再生の推進について

（１）復興再生支援策について

改
革
ク
ラ
ブ

（１）安心して産むことのできる医療環境について

（２）除染土壌等の仮置き場対策強化について

日
本
共
産
党
議
員
団

（１）小高病院のあり方について

（３）日本一子育てしやすい南相馬市について

議
員

１　市長の政治姿勢について

１　再興に向け地域の宝である子供たちのための政策について

議
員

渡
部
　
寛
一

（４）市民説明会等における本市の立ち位置について

小
川
　
尚
一
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日

質
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順
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議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

14 3 市 長

① 東日本大震災を踏まえた水道事業の課題について

② 人口減少の進行に伴い将来的に水道料金の減収が見込まれる

中、今後必要となる施設の維持管理費用や更新費用の確保に

ついて

③ 大規模災害発生時における広域連携について

① 国の成長戦略との連動と、相互調整のあり方について

② ロボットテストフィールド整備や進出支援における技術的専

門性の確保について

③ ハード整備に関する調査のあり方について

④ プロモーションのあり方について

但
野
　
謙
介

議
員

尚
友
会

（１）水道事業における対応について

１　復旧・復興に向けた市政課題への対応について

（２）新たな産業の育成について

3

月

10

日
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